

NEUE BANK AG spendet CHF 500'000.--

Vergabungen an gemeinnützige Organisationen

Vaduz, 14. Mai 2020. Die NEUE BANK AG spendet CHF 500'000.-- an gemeinnützige Organisationen, die vom Coronavirus betroffene Projekte oder Personen unterstützen.

Die weltweite Corona-Pandemie hat Mitte März auch das Land Liechtenstein erreicht. Die daraufhin verhängten Massnahmen haben dazu geführt, dass sich die Lebensumstände für die gesamte Bevölkerung, die Betriebe und das öffentliche Leben drastisch verändert haben. Einige Unternehmen mussten Kurzarbeit beantragen oder Mitarbeitende entlassen. Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung der NEUE BANK AG haben deshalb beschlossen, CHF 500'000.-- an gemeinnützige Organisationen zu vergeben, die vom Coronavirus betroffene Projekte oder Personen unterstützen.

«Viele Menschen sind direkt oder indirekt von den Auswirkungen der Corona-Pandemie betroffen. Wir möchten unsere Verantwortung wahrnehmen und einen Beitrag zu deren Unterstützung leisten», so Karlheinz Ospelt, Präsident des Verwaltungsrates der NEUE BANK AG. Pietro Leone, Vorsitzender der Geschäftsleitung der NEUE BANK AG bekräftigt: «Unserer Bank geht es gut. Die ersten vier Monate 2020 sind aufgrund der erhöhten Kundenaktivitäten sehr erfreulich verlaufen. Da wollen wir auch etwas zurückgeben.» Neben einer Spende in Koordination mit dem Liechtensteinischen Bankenverband werden die CHF 500'000.-- an gemeinnützige Organisationen vergeben.

Kontakt

NEUE BANK AG Julia Berchtold

Telefon: +423 236 07 34, E-Mail: medienstelle@neuebankag.li